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전부를 현장방문하여 편의시설 설치 대상을 

조사한 후 공사 설계하고 사업 발주하여야 하

기에 절대적인 공기가 부족하여 금년중에 시

설공사를 마무리하기에는 어려운 실정입니다. 

  서울특별시 특별교부금 및 인센티브사업 예

산은 우리구 시․구 의원님들께서 힘들게 노

력을 해서 서울시로부터 특별히 배정받아온 

귀중한 사업예산입니다마는 교부시기가 연말

에 집중되어 있어서 금년 회계연도내 사업발

주가 곤란한 실정입니다. 

  우리구에서는 사업예산을 불용 조치할 수 

있습니다마는 불용 조치하지 아니하고 예산집

행의 특례규정인 명시이월 절차를 거쳐서 내

년도에 구립경로당 건립 및 경로당 기능보강

사업을 지속적으로 추진할 계획입니다. 

  존경하는 예산결산특별위원회 박정자 위원

장님! 그리고 위원님 여러분!

  위에서 보고드린 구립 경로당 건립 및 기능

보강사업은 전액 서울시 예산지원사업으로 특

별교부금 및 인센티브를 교부받은 후 사업을 

추진하는 과정에서 불가피한 사유가 발생해서 

예산 전액을 명시이월 조치하고 다음 해에 정

상적으로 사업을 추진하고자 하는 것입니다.

  아무쪼록 위원님들의 심도 있는 심사 후 제

출한 원안대로 의결하여 주실 것을 부탁드리

면서 2001년도 제3차 추가경정예산(안)에 대

한 제안설명을 모두 마치겠습니다.

  감사합니다.

○委員長  朴貞子  수고하셨습니다.

  다음은 전문위원의 검토보고를 듣도록 하겠

습니다.

○專門委員  閔昌奎  전문위원 민창규입니다.

  등포구청장이 편성하여 제출한 2001년도 

제3회 추가경정예산안 명시이월에 대한 검토

사항을 보고드리겠습니다.

·································································

    <參  照>

  검토보고서 유인물 2페이지를 봐주시기 바

랍니다.

  본  추경예산안 제출이유는 일반회계 예산중 

서울시에서 우리 구로 지원된 특별교부금 및 

보조금 예산중 일부를 2002년도로 명시이월

하여 사용하기 위해 제출한 것으로 명시이월

한 사업내역은 총 3건에 10억 5,480만원으로 

장애인편의시설 설치공사비 4,080만원, 도림2

동 경로당 건립비 9억 3,000만원 및 경로당 

도시가스 시설공사비 8,400만원으로 편성하여  

  

2002년도로 명시이월하여 사용코자 우리 의

회의 의결을 구하기 위해 제출한 것입니다.

  금년도 제3회 추경예산안의 총 규모를 말

드린 후 명시이월 사업내역에 대한 검토사항

을 보고드리겠습니다.

  금년도 제3차 추경예산안의 총 규모는 간주

처리한 예산과 제1, 2회  추경예산안을 당초예

산에 포함한 일반회계 1,545억 3,478만원과 

특별회계 524억 1,763만원을 합한 총 2,069

억 5,241만원이 되겠습니다.

  유인물 3페이지가 되겠습니다.

  다음은 명시이월사업에 대한 검토사항을 보

고드리겠습니다.

  앞에서 말 드린 바와 같이 총 3건에 10억 

5,480만원으로 공히 보조금 및 특별교부금 교

부가 늦어 지출원인행위와 착공이 어려워 명

시이월예산으로 편성한 것으로 사료됩니다.

  먼저 장애인편의시설 설치공사 4,080만원은 

서울시 보조금사업으로 보조금 교부 내시가 

11월말에 교부됨으로써 공개입찰에 따른 설계 

등 공사계약 준비기간이 촉박하여 금년 내에

는 계약하기가 사실상 곤란하며, 도림2동 경

로당 건립비 9억 3,000만원과 경로당 8개소 

도시가스시설공사비 8,400만원은 서울시 특별

교부금으로 보조금 교부가 역시 11월 말에 교

부됨으로써 도림2동사무소 이전 지연과 공유

지분 분할문제 및 동절기 도로굴착 금지 등의 

사유로 금년 내 공사발주가 어려운 관계로 명

시이월한 것으로 사료됩니다.

2001 제3회 추가경정예산(안)

□예산규모(총괄) ------ 206,952,408천원

(단위 : 천원)

구  분
추  경

예산안

기 정 예 산 액
증감

(△)
비고

계
당초

예산

간주

처리

제2회

추 경

합    계 206,952,408 206,952,408 170,887,333 17,347,623 18,717,452 0

일반회계 154,534,779 154,534,779 125,583,000 13,733,977 15,217,802 0

특별회계 52,417,629 52,417,629 45,304,333 3,613,646 3,499,650

 

의료보호

주민소득

주 차 장

8,694,281

1,070,881

42,652,467

8,694,281

1,070,881

42,652,467

7,540,860

1,064,232

36,699,241

1,150,380

0

2,463,266

3,041

6,649

3,489,960
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□주요내역(명시이월) - 1,054,800천원

◦장애인편의시설 설치공사 : 40,800천원

◦도림2동 경로당 건립 : 930,000천원

◦경로당 도시가스시설공사(8개소) : 84,000천원

·································································

  지금까지 보고드린 내용을 참고하셔서 위원

님들의 보다 심도 있는 심의가 있으시길 바라

며, 이상으로 사회건설위원회 소속 2001년도 

제3회 추가경정예산안 명시이월에 대한 검토

보고를 마치겠습니다.

○委員長  朴貞子  수고하셨습니다.

  예산안 7페이지 명시이월비에 대하여 질의

하실 위원 계시면 질의하여 주시기 바랍니다.

    (거수하는 이 있음)

  안주  위원 질의하시기 바랍니다.

○安周榮  委員  장애인편의시설 4,080만원은 

어디에 쓸 거죠?

○生活福祉局長  조유근  생활복지국장이 답

변드리겠습니다.

  현재 34개 경로당 중에 금년도에 발주가 되

는 신길2동 경로당을 제외한 나머지 경로당에 

대해서 현재 조사를 하고 있는데 우선 출입구

의 턱 낮추기라든지 화장실의 변기 손잡이 그

런 부분을 주로 하는데 대상은 전부 33개소입

니다.

○安周榮  委員  장애인편의시설이 노인정에

만 들어가는 거죠?

○生活福祉局長  조유근  이  예산은 노인정만 

대상으로 하는 겁니다.

○安周榮  委員  4,080만원이?

○生活福祉局長  조유근  예.

○安周榮  委員  이건 우리가 시에다가 요청

한 거예요, 시에서 일방적으로 준 거예요?

○生活福祉局長  조유근  이건 우리 구 자체

에서 서울시 보조금을 가지고 짠 겁니다.

○安周榮  委員  4,080만원이라는 게 우리가 

4,080만원 있으면 뭐 뭐를 하겠습니다 하고 

자료를 시에다 줘서 교부금을 타온 겁니까, 

일방적으로 시에서 교부금을 준 겁니까?

○生活福祉局長  조유근  이번에 우리가 서울

시에서 장애인편의시설 설치 우수구로 지정을 

받아서 인센티브 예산이 내려왔습니다. 그중

에서 일부로 이걸 하는 겁니다.

○安周榮  委員  인센티브로 4,080만원 줬다

고요?

○生活福祉局長  조유근  전체 인센티브는 

8,410만원을 받았는데 그중 일부인 4,080만원  

  

을  여기다가 쓴 겁니다.

○安周榮  委員  이 돈이 쓰다가 남은 거예

요?

○生活福祉局長  조유근  남은 게  아니고 우

리가 당초 이 목적에 쓰려고 한 겁니다.

○安周榮  委員  시에다가 8,000 몇백만원 요

구했다며요. 시에서 이것밖에 안 온  거요?

○生活福祉局長  조유근  전체 인센티브로 

8,400만원을 받았는데 그중에서 우리가 4,080

만원을 여기다 쓰려고 계획을 세운 겁니다.

○安周榮  委員  그러면 나머지 돈은?

○生活福祉局長  조유근  나머지는 다른 분야

에 쓸 겁니다.

○安周榮  委員  어느 분야예요?

○生活福祉局長  조유근  보건소에 장애인진

료 치과기구 구매하는데 3,600만원 쓰고, 그 

다음에 여성복지상담소에 컴퓨터, 프린터, 팩

시 리 구입하는데 나머지를 니다.

○安周榮  委員  이 보조금은 장애인편의시설

을 하라고 시에서 딱 정해서 나온 거네요?

○生活福祉局長  조유근  인센티브사업 포상

금을 8,400만원 주겠으니 너희들이 구에서 어

떤 용도로 쓸 것인가 계획을 내라 해서 저희

들이 서울시로 그 계획을 보냈습니다. 그래서 

서울시에서는 이 목적에 쓰도록 명시를 해서 

교부를 한 것입니다.

○安周榮  委員  그러니까 8,000 몇백만원은 

이미 썼어요?

○生活福祉局長  조유근  아직, 집행 절차를 

밟고 있습니다.

○安周榮  委員  아니, 8,400이라고 했잖아

요?

○生活福祉局長  조유근  8,410만원의 집행 

절차를 …

○柳琅烈  委員  인센티브 그 8,000만원 중에 

어디 어디 쓰겠다고 보고를 해 드리면 되잖아

요.

○生活福祉局長  조유근  좀  전에 말 드린 

내용입니다.

○安周榮  委員  그러면 교부금으로 8,000만

원이 다 내려왔어요?

○生活福祉局長  조유근  8,410만원이 이미 

교부가 다 됐는데 그중에서 노인정에 장애인

편의시설 설치하는데 4,080만원 쓰고, 그  다

음에 보건소에 장애인진료 치과기구 구매하는

데 3,600만원을 집행할 계획으로 있고, 그  다

음에 나머지 420만원은 여성복지상담소에 물  


